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*	Pour	les	verbes	du	premier	groupe	se	terminant	en	–	AR,	les	terminaisons	sont	:	-o,	-as,	-a,	-amos,	-áis,	-an.	
Exemple	avec	le	verbe	CAMINAR	(Marcher)	:	–	Yo	camino	–	Tú	caminas	–	Él/Ella/Usted	Camina	–	Nosotros	caminamos	–	Vosotros	camináis	–	Ellos/Ellas/Ustedes	caminan	*	Pour	les	verbes	du	deuxième	ou	du	troisième	groupe	terminant	en	–ER,	les	terminaisons	sont	:	-o,	-es,	-e,	-emos,	-éis,	-en.	Exemple	avec	le	verbe	COMER	(Manger)	:	–	Yo	como	–	Tú
comes	–	Él/Ella/Usted	come	–	Nosotros	comemos	–	Vosotros	coméis	–	Ellos/Ellas/Ustedes	comen	*	Pour	les	verbes	du	deuxième	ou	du	troisième	groupe	terminant	en	–IR,	les	terminaisons	sont	:	-o,	-es,	-e,	-imos,	-ís,	-en.	Exemple	avec	le	verbe	VIVIR	(Vivre)	:	–	Yo	vivo	–	Tú	vives	–	Él/Ella/Usted	vive	–	Nosotros	vivimos	–	Vosotros	vivís	–	Ellos/Ellas/Ustedes
viven	II.	Les	verbes	irréguliers	*	Il	existe	dix	verbes	irréguliers	dont	SEULE	LA	PREMIER	PERSONNE	subit	un	changement.	
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*	Pour	les	verbes	du	premier	groupe	se	terminant	en	–	AR,	les	terminaisons	sont	:	-o,	-as,	-a,	-amos,	-áis,	-an.	Exemple	avec	le	verbe	CAMINAR	(Marcher)	:	–	Yo	camino	–	Tú	caminas	–	Él/Ella/Usted	Camina	–	Nosotros	caminamos	–	Vosotros	camináis	–	Ellos/Ellas/Ustedes	caminan	*	Pour	les	verbes	du	deuxième	ou	du	troisième	groupe	terminant	en	–ER,
les	terminaisons	sont	:	-o,	-es,	-e,	-emos,	-éis,	-en.	Exemple	avec	le	verbe	COMER	(Manger)	:	–	Yo	como	–	Tú	comes	–	Él/Ella/Usted	come	–	Nosotros	comemos	–	Vosotros	coméis	–	Ellos/Ellas/Ustedes	comen	*	Pour	les	verbes	du	deuxième	ou	du	troisième	groupe	terminant	en	–IR,	les	terminaisons	sont	:	-o,	-es,	-e,	-imos,	-ís,	-en.	Exemple	avec	le	verbe
VIVIR	(Vivre)	:	–	Yo	vivo	–	Tú	vives	–	Él/Ella/Usted	vive	–	Nosotros	vivimos	–	Vosotros	vivís	–	Ellos/Ellas/Ustedes	viven	II.	Les	verbes	irréguliers	*	Il	existe	dix	verbes	irréguliers	dont	SEULE	LA	PREMIER	PERSONNE	subit	un	changement.	Ces	verbes	sont:	CABER	(Tenir/Entrer)	==>	Quepo,	Cabes,	Cabe,	etc.	CAER	(Tomber)	==>	Caigo,	Caes,	Cae,	etc.
DAR	(Donner)	==>	Doy,	Das,	Da,	etc.	
HACER	(Faire)	==>	Hago,	Haces,	Hace,	etc.	
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VIVIR	(Vivre)	:	–	Yo	vivo	–	Tú	vives	–	Él/Ella/Usted	vive	–	Nosotros	vivimos	–	Vosotros	vivís	–	Ellos/Ellas/Ustedes	viven	II.	
Les	verbes	irréguliers	*	Il	existe	dix	verbes	irréguliers	dont	SEULE	LA	PREMIER	PERSONNE	subit	un	changement.	Ces	verbes	sont:	CABER	(Tenir/Entrer)	==>	Quepo,	Cabes,	Cabe,	etc.	CAER	(Tomber)	==>	Caigo,	Caes,	Cae,	etc.	DAR	(Donner)	==>	Doy,	Das,	Da,	etc.	HACER	(Faire)	==>	Hago,	Haces,	Hace,	etc.	
PONER	(Mettre)	==>	Pongo,	Pones,	Pone,	etc.	SABER	(Savoir)	==>	Sé,	Sabes,	Sabe,	etc.	SALIR	(Sortir)	==>	Salgo,	Sales,	Sale,	etc.	
TRAER	(Apporter)	==>	Traigo,	Traes,	Trae,	etc.	VALER	(Valoir)	==>	Valgo,	Vales,	Vale,	etc.	VER	(Voir)	==>	Veo,	Ves,	Ve,	etc.	*	Certains	verbes	irréguliers	subissent	un	changement	sur	plusieurs	personnes	(pas	seulement	sur	le	Yo).	Ces	verbes	sont	:	DECIR	(Dire)	==>	Digo,	Dices,	Dice,	Decimos,	Decís,	Dicen	(Seules	les	4ème	et	5ème	personnes
sont	régulières).	ESTAR	(Être)	==>	Estoy,	Estás,	Está,	Estamos,	Estáis,	Están	(Seules	les	4ème	et	5ème	personnes	sont	régulières).	HABER	(Avoir)	==>	He,	Has,	Ha,	Hemos,	Habéis,	Han	(Seule	la	2ème	personne	du	pluriel	est	régulière).	IR	(Aller)	==>	Voy,	Vas,	Va,	Vamos,	Vais,	Van	(Verbe	est	irrégulier	à	toutes	les	personnes).	OIR	(Entendre)	==>
Oigo,	Oyes,	Oye,	Oímos,	Oís,	Oyen	(Seules	les	4ème	et	5ème	personnes	sont	régulières).	PODER	(Pouvoir)	==>	Puedo,	Puedes,	Puede,	Podemos,	Podéis,	Pueden	QUERER	(Vouloir/Aimer)	==>	Quiero,	Quieres,	Quiere,	Queremos,	Queréis,	Quieren	SER	(Être)	==>	Soy,	Eres,	Es,	Somos,	Sois,	Son	TENER	(Avoir/Posséder)	==>	Tengo,	Tienes,	Tiene,
Tenemos,	Tenéis,	Tienen	(Seules	les	4ème	et	5ème	personnes	sont	régulières).	VENIR	(Venir)	==>	Vengo,	Vienes,	Viene,	Venimos,	Venís,	Vienen	(Seules	les	4ème	et	5ème	personnes	sont	régulières).	*	Verbes	irréguliers	dont	la	terminaison	à	l’infinitif	se	termine	en	:	-ACER,	-OCER,	-ECER,	-UCIR	Tous	les	verbes	présentant	cette	terminaison	se
conjuguent	d’une	façon	particulière	au	présent	de	l’indicatif.	
A	la	première	personne	du	singulier,	devant	le	–O	de	la	terminaison,	le	C	(faisant	partie	du	radical)	se	transforme	en	ZC	pour	des	raisons	de	prononciations.	Exemples	:	NACER	(Naître)	==>	Yo	nazco,	Tú	naces,	etc.	CONOCER	(Connaître)	==>	Yo	conozco,	Tú	conoces,	etc.	TRADUCIR	(Traduire)	==>	Yo	traduzco,	Tú	traduces,	etc.	*	Les	verbes
irréguliers	dont	l’infinitif	se	termine	en	:	-UIR	Lorsque	qu’on	conjugue	ces	verbes	au	présent	de	l’indicatif,	ils	subissent	une	modification	orthographique	aux	trois	premières	personnes	du	singulier	et	à	la	dernière	personne	du	pluriel.	Le	–i	du	radical	de	ces	verbes	devient	–y	pour	faciliter	la	prononciation.	Exemples:	CONCLUIR	(Conclure)	==>	Yo
concluyo,	Tú	concluyes,	Él/Ella/Usted	concluye,	Nosotros	concluimos,	Vosotros	concluís,	Ellos/Ellas/Ustedes	concluyen.	CONTRIBUIR	(Contribuer)	==>	Yo	contribuyo,	Tu	contribuyes,	Él/ella/usted	contribuye,	Nosotros	contribuimos,	Vosotros	contribuís,	Ellos/Ella/Ustedes	contribuyen.	III.	Les	verbes	à	diphtongaison	Une	diphtongue	est	une
modification	orthographique	qui	porte	sur	le	radical	d’un	verbe	lorsqu’on	le	conjugue.	La	diphtongue	intervient	car	il	y	a	une	modification	de	l’accent	tonique	quand	on	conjugue	le	verbe.	Attention,	elle	ne	se	produit	que	sur	les	trois	personnes	du	singulier	et	la	dernière	personne	du	pluriel.	*	Les	verbes	à	diphtongue	:	-E	==>	-IE	Pour	ces	verbes,	le	–E
du	radical	se	transforme	en	–IE	quand	on	conjugue	le	verbe.	Exemple	avec	le	verbe	PENSAR	(Penser):	–	Yo	pienso	–	Tú	piensas	–	Él/Ella/Usted	piensa	–	Nosotros	pensamos	–	Vosotros	pensáis	–	Ellos/Ellas/Ustedes	piensan	*Les	verbes	à	diphtongue	:	-O	==>	-UE	Pour	ces	verbes,	le	–O	du	radical	se	transforme	en	–UE	quand	on	conjugue	le	verbe.
Exemple	avec	le	verbe	ALMOZAR	(Déjeuner)	:	–	Yo	almuerzo	–	Tú	almuerzas	–	Él/Ella/Usted	almuerza	–	Nosotros	almorzamos	–	Vosotros	almorzáis	–	Ellos/Ellas/Ustedes	almuerzan	IV.	Emploi	du	présent	de	l’indicatif	On	emploi	le	présent	de	l’indicatif	pour	indiquer	une	action	en	cours,	ou	pour	exprimer	la	durée	d’une	action	qui	continue	au	moment	du
discours.	Exemples	:	–	Juega	al	tenis	desde	hace	5	años	==>	Il	joue	au	tennis	depuis	5	ans.	–	Camina	bajo	la	lluvia	==>	Il	marche	sous	la	pluie.	*	On	emploi	également	le	présent	pour	parler	d’une	action	qui	aura	lieu	dans	un	futur	proche.	Dans	ce	cas,	on	utilise	un	marqueur	temporel.	Exemples	:	–	La	próxima	semana	su	equipo	participa	a	un
campeonato	==>	La	semaine	prochaine,	son	équipe	participe	à	un	championnat.	–	Mañana	vienes	==>	Tu	viens	demain.		Leçon	suivante	:	Le	participe	présent		Exercice	sur	le	présent	de	l’indicatif	_	©Espagnolpratique.com


